
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

10 settembre 2013 

Ordine del giorno

1- Comunicazioni

 2- Situazione scuola

 3- Personalità giuridica del comitato

 4- Regolamento rifiuti

 5- Regolamento comunale (alla voce associazioni)

 6- Zanzara

 7- Varie ed eventuali

Viene aperta l’assemblea elencando l’ordine del giorno , sono presenti  Presciuttini,
Messora, Savazzi, Rotondo, Baraldi F., Gatti, Bisi, Taschera, Recanatesi, Chiozzini, alcuni
cittadini ed il giornalista Vigna.

1)1)1)1) COMUNICAZIONI

Presciuttini comunica che l’assessore Ferrari dovrebbe definire i tempi di effettuazione
dei lavori per la sistemazione  definitiva del passaggio a livello; lo spegnimento delle
luci di illuminazione notturne  sta creando polemiche,  bisognerebbe definire meglio le
modalita’ di  illuminazione  sulle  rotatorie  e  sugli  incroci  ,evitando  cosi  situazioni  di
pericolo pubblico.

EVENTI :

12/09 STORIA DEL DUOMO DI MANTOVA

26/09 CONTROLLO DEL VICINATO 

08/10 ALIMENTAZIONE SICURA NEL PERCORSO DI VITA DELLA DONNA 

29/10 MONETE ANTICHE

19-20/10 MOSTRA DI PITTURA DI LUIGI DESIDERATI

Relativamente all’attivita’ del comitato Presciuttini invita i membri del comitato ad una
partecipazione  attiva  ,  ad  una  maggiore  disponibilita’  a  sacrificarsi  ,  poiche’la
partecipazione  e’spesso deludente . Invita i membri di farsi portavoce e promotori in
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prima persona del Controllo del vicinato , iniziativa che verra’
illustrata il 26 c.m.e  di grande importanza per la cittadinanza.

2)2)2)2) SITUAZIONE SCUOLA : la prima tranche di lavori di ristrutturazione sono terminati,
risolto  il  problema  di   bagni  ed  infissi,  permangono  problematiche  di  natura
logistica, carenza di spazi. Recanatesi riferisce di una recente legge europea per
erogazione di fondi per ristrutturazione/costruzione scuole .

3)3)3)3) Ancora da definire la personalita’ giuridica del Comitato , Messora riferisce la
necessita’ di chiarire questo punto sia per avere un’organizzazione precisa e farsi
carico di ruoli ben definiti , sia per avere un peso  e un' identità a livello locale,
come accade per altre associazioni. Nella prossima assemblea verrà approfondito
questo aspetto .

4)4)4)4) REGOLAMENTO RIFIUTI :Messora ritiene che la popolazione del ns comune vada
informata circa le recenti variazioni delle tariffe rifiuti con un incontro allargato
al  Comune e a Tea nel quale verranno definite con precisione le modalita’ di
calcolo delle tariffe .

5)5)5)5) Punto da approfondire in seguito.

6)6)6)6) Dopo l’incontro  con  Tea sara’ necessario  un nuovo numero della  Zanzara  che
aggiornera’ anche su altri punti caldi …da non dimenticare .

7)7)7)7) Sistemazione di alcune zone d’ombra nel nostro paese, ad esempio: ciclabile zona
Edera, giardini pubblici  con giochi logori e pericolosi, tombini rialzati , manto
stradale  con  buchi  (v.Palladio,v.Monsignor  Martini).  Segnalazioni  da  riportare
all'assessore competente.

Prossima assemblea: è convocata per il 3 ottobre
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Il presidente                            il segretario 

Presciuttini                                 Savazzi                                       

 


